
授業視察

協議

・学校の状況等について

・スクールポリシーの一部変更について

・授業アンケート結果について

・教室もローカも中庭もすべてきれいで、想像以上に素晴らしい環境です。

・書道教室の雰囲気が違った。先生と生徒の距離がすごく近く感じた。

・生徒の興味関心に応じて少人数でゆとりのある環境の中で授業が展開されていた。

・生徒の授業に向き合う姿勢が素晴らしい。ただもっと積極的な授業への参加が望まれる。

・全体的に落ち着いているなと思った。午前中なので集中できている部分はあるかも知れ

　ないが、しっかりと授業に参加できていた。

　生徒の態度や姿勢、環境整備も行き届き、学校全体の雰囲気がとても良かったとの

感想をいただき、「こんな学校に来させたいと思わせる学校です。」という過分の評

価もいただいた。要因として、３年次生が落ち着いているので、１，２年次生はその

姿を見て、自分たちもと思わせる良い環境になっていると思われる。今後も踏襲して

いきたい。学校の施設面や、少人数での選択科目など、設備・制度ともにとてもよい

環境である。教育環境と生徒が良い影響を及ぼし合って、学校の評価を高めていると

考えられる。先生に主体的に問い掛けたり、コミュニケーションをとりながら、もう

少し積極的に授業に取り組める雰囲気があれば良いという意見もいただいた。知識・

技能を受動的に習得する授業から、生徒が主体的・能動的に活動し、さらには自身の

意見を述べ、議論ができる授業づくりに取り組んでいきたい。CLT（地域研修期間）

意見・感想など

まとめ（会議で出された意見と今後の対応について）

・授業視察の感想等

令和　５年度　第２回【　９月１２日（火）】

出席者：委員８名、傍聴人２名

日程

・全体的にすごく落ち着いていた。身だしなみや授業を受ける姿勢も良かった。
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